

# Jahresbericht der Judoabteilung 2018

Zu Beginn des Jahres gab es einige Umstrukturierungen, da die Trainerin zum zweiten Mal Nachwuchs bekam. Zum Glück konnten wir auf engagierte Eltern, Jugendliche und die FSJler zurückgreifen, so dass der Trainingsbetrieb aufrechterhalten werden konnte. Aus diesem Grund möchten wir uns insbesondere bei Micha, Katrin, Maartje, Chantal, Florian und Marcel für ihre Unterstützung bedanken. Ohne sie wäre das Jahr nicht so ereignisreich und erfolgreich verlaufen.

Umso erfreulicher sind die erzielten guten Platzierungen bei verschiedenen Turnieren und Meisterschaften.

Datum	Turnier / Meisterschaft	Platzierungen
21.01.2018	Bezirksmeisterschaft (Lüneburg)	1. Platz Maartje
28.01.2018	Landesmeisterschaft (Visbek)	2. Platz Maartje
10./11.02.2018	Norddeutsche Meisterschaft (Oldenburg)	3. Platz Maartje
03.03.2018	Stooder Weddstried (Stade)	1. Platz Maartje 3. Platz Linus, Nico und Lukas
22.04.2018	Eichhörnchen Cup (Bremen)	1. Platz Maartje 2. Platz Marie und Florian 3. Platz Nico, Luca, Matti, Julian und Lukas
02.06.2018	Maikäferturnier (Hemmoor)	3. Platz Eoin, Henry, Lukas, Ben
10.06.2018	Kreismeisterschaft (Stade)	1. Platz Linus 2. Platz Maartje, Nilani, Nico
02.09.2018	Bezirksmeisterschaft (Nienhagen)	2. Platz Matti und Linus

Wir gratulieren allen unseren Wettkämpfern von Herzen für ihre erzielten Erfolge. Insbesondere möchten wir die Leistungen von Maartje noch einmal hervorheben. Sie hat sich erfolgreich durch alle Meisterschaften gekämpft und konnte sogar auf den Norddeutschen, die höchste Ebene ihrer Altersklasse, eine gute Platzierung erreichen.

Auch unsere jungen Judokas Götz, Matti und John arbeiten fleißig an ihren Wurf- und Bodentechniken und haben zusätzlich zum Training an verschiedenen Lehrgängen im Kreis Stade/Cuxhaven teilgenommen.

Aufgrund der personellen Veränderung konnte die Frühjahrsübernachtung nicht wie geplant stattfinden. Es wurde stattdessen am 17.03. ein bunter Judonachmittag veranstaltet.

Vom 28. auf den 29.09. fand die Herbstübernachtung mit 24 Judokas aller Altersstufen statt. Außer schweißtreibenden Trainingseinheiten gehörte auch eine Nachtwanderung zum Programm. Im Anschluss wurde sich hinter der Halle mit Stockbrot gestärkt um die Filmnacht durchzustehen. Trotz der kurzen Nacht hatten alle viel Spaß und fiebern schon der nächsten Übernachtung entgegen.

Zum 50.-jährigen Jubiläum der Judo Abteilung des VFL Stade bot sich unseren Judokas eine einmalige Gelegenheit. Sie konnten am 3.11. an einer Trainingsstunde mit Theresa und Amelie Stoll teilnehmen. Chantal, Nico und Linus konnten bei dieser Gelegenheit die beiden international erfolgreichen Judoschwestern kennenlernen und erhielten praktische Einblicke in den Trainingsalltag. Bei einer anschließenden Fragerunde haben die Teilnehmer einen privaten und persönlichen Einblick in das Leben der beiden Schwestern erhalten. Die anschließende Autogrammstunde rundete das Erlebnis ab.

Aufgrund von Terminüberschneidungen fand unser letztes Training am 06.12. statt. Die Judokids erhielten alle ein Nikolausgeschenk.

Wir bedanken uns bei allen helfenden Händen für ein erfolgreiches Judojahr und hoffen weiterhin auf eure Unterstützung in 2019. Das erste Training findet am 10.01.2019 statt. Wir freuen uns auf euch!

Katrin und Mareike